

EKSPOS

Walikota Tangerang Resmikan Penghitungan Mundur Menuju Porprov ke-VI Provinsi Banten

Suhendi - KOTATANGERANG.EKSPOS.CO.ID

Oct 2, 2022 - 22:56



TANGERANG – Walikota Tangerang Arief R Wismansyah yang didampingi Wakil Walikota Tangerang Sachrudin dan juga Ketua DPRD Kota Tangerang Gatot Wibowo meresmikan penghitungan mundur menuju Pekan Olah Raga Provinsi

(Porprov) ke V1 Provinsi Banten Tahun 2022. Minggu (2/10/2022)

Walikota Tangerang Arief R Wismansyah mengatakan, tanggal 20 November nanti dalam 48 hari dari hari ini kota Tangerang akan menjadi tuan rumah pekan Olahraga provinsi Banten yang ke-6 di tahun 2022.

“Tentu ini merupakan kehormatan dan kebanggaan bagi kita semua untuk terus membudayakan masyarakat hidup sehat dengan berolahraga dan mendorong berbagai olahraga berprestasi yang ada di kota Tangerang,” ucapnya Saat sambutan, Minggu (02/10/2022) malam.

Untuk itu dirinya mengajak kepada seluruh warga masyarakat kota tangerang menjadi tuan rumah yang baik, tuan rumah yang ramah dengan tetap menjaga kebersihan menjaga keharmonisan seluruh keberagaman yang Allah subhanahu wa ta’ala Tuhan Yang maha esa karuniakan kepada kota Tangerang yang kita cintai ini.

“Mudah-mudahan dengan semangat kebersamaan kita bisa mensukseskan kegiatan porprov ke 6 provinsi Banten di Kota Tangerang. Dan saya juga mengajak kepada seluruh warga masyarakat kota Tangerang agar mendoakan kepada seluruh atlet-atlet kita yang ada di bawah binaan KONI dengan cabang-cabang olahraga agar mereka bisa memberikan prestasi terbaiknya menjadi juara umum di Porprov ke-6 nantinya,” Harapnya.

“Tentu semangat sportivitas harus bisa ditumbuhkan kepada seluruh atlet agar siap menang siap kalah, jangan pantang menyerah. Dan dapat mensukseskan Porprov ke-6 provinsi Banten yang terbaik dari kota Tangerang untuk provinsi Banten dan Indonesia,” tambahnya, seraya menambahkan “mudah-mudahan hitungan mundur ini menjadi semangat untuk kita terus kompak bersinergi dalam rangka mendorong olahraga berprestasi di kota Tangerang,” Pungkasnya

Selain itu, pada kesempatan itu juga Arief mengajak kepada masyarakat untuk bersama-sama mendoakan saudara saudara kita yang semalam telah menerima musibah dengan kondisi yang terjadi di Kanjuruhan Malang Jawa timur.

“Banyak saudara-saudara kita yang meninggal dunia, kita doakan beliau-beliau yang meninggal dunia karena musibah Kanjuruhan di tempatkan di sisi terbaik yaitu disisi allah subhanahu wa ta’ala dan diampuni segala dosanya. Dan mudah-mudahan ini juga menambah motivasi buat kita semua agar olahraga bisa lebih profesional dan bisa meningkatkan kualitas hidup masyarakat.” Tandasnya

Tampak hadir seluruh kepala SKPD dan para Camat se Kota Tangerang serta ribuan masyarakat Kota Tangerang serta di meriahkan oleh kembang api dan panggung hiburan